

Aitalia suspende sus vuelos a Caracas

Autor Administrator

Friday, 17 de July de 2015

Modificado el Thursday, 16 de July de 2015

Alitalia cancela sus vuelos a Caracas debido a la deuda acumulada por el Gobierno venezolano de 250 millones de dólares.

El consejero delegado de la compañía, Silvano Cassano, confirmó la noticia para medios italianos.

«Cerramos las conexiones a Caracas hasta que el Gobierno venezolano pague los 250 millones de dólares que nos debe», señaló Cassano.

La ruta podrá sustituirse por destinos como Bogotá o Santiago de Chile, aunque de momento no hay nada concretado.

<http://noticialdia.com/2015/07/alitalia-suspende-vuelos-a-caracas-3/>